



UMFRAGE

Bei Wellness-Fans ist die Sonnentherme Nummer Eins

Lutzmannsburg. Die Reiseplattform www.urlaubshamster.at hat in den vergangenen Monaten dazu aufgerufen, Bewertungen für Österreichs Thermen abzugeben. Zahlreiche Wellness-Fans folgten dem Aufruf. Ausgewertet wurden 1500 Userbewertungen für die jeweils ersten drei Platzierungen des Gesamtrankings und die Kategorien Thermenbereich, Saunabereich, Essen & Trinken, Hotel sowie Preis-/Leistungsverhältnis. Beim Bundeslän-

der-Ranking wurden die jeweils besten Thermen in den „Thermenländern“ Burgenland, Niederösterreich, Steiermark und Oberösterreich gekürt.

Die Sonnentherme Lutzmannsburg ging daraus als Nummer eins im Burgenland hervor und wurde somit zur besten Therme des Landes gewählt. Auch in der Unterkategorie bester Thermenbereich konnte die Sonnentherme punkten und holte sich die Silbermedaille.